



Reezocar.com fait évoluer son modèle en ouvrant son premier point de vente physique, le ReezoShop

Champion de la vente de véhicules en ligne et créé en 2014 avec pour objectif de faciliter la recherche et sécuriser l'achat de véhicules d'occasion en France et en Europe, Reezocar s'apprête à ouvrir la première d'une série d'agences afin de compléter son offre et ainsi d'être toujours plus attractif.

Seclin (59), le 8 juin 2022 – Reezocar, filiale de la Société Générale et champion de la vente en ligne de véhicule d'occasion, ouvre à Seclin, dans le Nord, sa première agence physique : le ReezoShop. Ainsi, Reezocar fait évoluer son modèle afin de toujours mieux répondre aux besoins de ses clients et s'adresse particulièrement aux clients désireux d'essayer un véhicule avant de l'acheter.

Nouvelle étape du développement de Reezocar, les ReezoShops.

Dans le prolongement de l'expérience digitale, les ReezoShops répondent aux envies de clients et innovent en proposant une expérience d'achat d'un type nouveau. Les ReezoShops permettront aux clients de venir essayer leur future acquisition. Prolonger le service en ligne de Reezocar par un lieu physique est donc une suite naturelle du développement de la start-up, qui veille à toujours proposer la meilleure expérience client du marché.

Aujourd'hui, Reezocar propose une offre exhaustive avec un catalogue européen de véhicules neufs et d'occasion et garantit un accompagnement de confiance, 100% tourné vers l'acheteur. Les conseillers sécurisent l'achat et le financement de véhicules dans toute l'Europe et suivent chaque projet automobile par téléphone ou physiquement depuis Lille et Paris.

Un lieu dédié aux besoins des clients, qui reflète la culture de Reezocar

Résolument tournée vers ses clients, la start-up propose par le biais de son ReezoShop un espace de vente accueillant, où des conseillers pourront accompagner les acheteurs dans leur recherche et leur démarche d'achat d'un véhicule. Sur place, une expérience d'achat complète, à la croisée des chemins entre physique et digital : aucune limite dans le choix de véhicule grâce au digital, la possibilité de voir ou essayer certains véhicules, et l'accompagnement d'un conseiller automobile expert. Dans le ReezoShop, ils pourront également consulter le plus grand catalogue de voitures en Europe sur écran avec un conseiller dédié.

Autre particularité : le ReezoShop permet de faire reprendre sur place son ancien véhicule en cas d'achat. Ce service comprend une estimation gratuite et sans engagement avec un prix de reprise en quelques minutes.

Des aides au financement des véhicules

Filiale de Société Générale, Reezocar a aussi la possibilité d'offrir à ses clients des offres de financement, notamment pour de la LOA sur des véhicules neufs et d'occasion (leasing). Il sera possible d'obtenir sur place une simulation rapide.

Reezocar a donc l'ambition de devenir un expert du financement et compte proposer aux particuliers, à travers ses ReezoShops, une offre clé en main avec un mode de financement et de garantie avantageux.

Pour Laurent Potel, CEO et co-fondateur de Reezocar : **« L'ouverture d'agences physiques est une évolution naturelle pour Reezocar, dont l'objectif est de sans cesse améliorer l'expérience d'achat des consommateurs en répondant à leurs envies et leurs besoins. Dans un contexte de marché tendu, nous poursuivons notre croissance soutenue et nous sommes convaincus que l'ouverture des ReezoShops apportera la complémentarité d'un catalogue digital exhaustif et la réassurance d'une interaction physique. ».**

A propos de Reezocar :

Créée en 2014, Reezocar facilite la recherche et de sécuriser l'achat et le financement de voitures en France et en Europe. C'est aujourd'hui un pari réussi pour la start-up, qui compte plus de 200 employés, devenue un leader dans la distribution de voitures d'occasion en ligne. Reezocar.com attire plus de 2 millions de visiteurs par mois et permet à des milliers de clients d'acheter leur véhicule en toute confiance chaque année. Acquis en 2020 par Société Générale, Reezocar est une plateforme qui allie innovation digitale et excellence opérationnelle pour répondre à une demande intense dans un marché automobile en pleine mutation. En combinant expertise humaine et technologique, Reezocar propose une offre de valeur forte qui place l'entreprise parmi les start-ups les plus innovantes du secteur automobile.

Pour plus d'informations, vous pouvez visiter le site www.reezocar.com